

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit supplémentaire de \$266.67 pour augmenter le salaire des employés du Département de la Papeterie et des Impressions.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter les crédits au montant de \$146.16 pour augmenter les salaires des employés du Département des Archives.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$25,570 pour effectuer certaines améliorations dans le Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. SAINT-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$10,000 pour venir en aide aux familles des victimes de la catastrophe de l' "Empress of Ireland".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est unanimement

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en y ajoutant les mots suivants: "\$10,000 devant être payé aux familles des victimes qui sont dans le besoin et ce, par l'intermédiaire du Board of Trade qui s'occupe actuellement de prélever des souscriptions pour cette fin.

Ledit rapport est approuvé par plus que les deux-tiers des membres de tout le Conseil, tel que requis par la loi.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$5,000 pour les frais de réception.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$3,180.84 pour effectuer certaines expropriations annuelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$3,000 pour l'installation de lumières électriques additionnelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,200 pour effectuer certaines réparations aux tours de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$7,060 pour la construction d'un pavage permanent sur le Square Victoria.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,666 pour paver la rue St-François-Xavier, entre les rues Craig et St-Jacques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$44,000 pour la construction d'un égout dans l'avenue Lumsden.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$14,000 pour construire un égout dans la rue Boyer, entre les rues Rosaire et Jarry.

16.—From Board of Commissioners, to vote supplementary appropriations of \$266.67, to increase salaries of the employees of the Printing and Stationery Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to vote appropriations, amounting to \$146.16, to increase salaries of the employees of the Archive Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to vote \$25,570 for certain improvements on La Fontaine Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SAINT-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to vote \$10,000 to the families of the victims of the "Empress of Ireland" disaster.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was unanimously

Resolved: That said report be amended by adding thereto the following words: "The said sum of \$10,000 to be paid to the families of the victims who are destitute, through the Montreal Board of Trade, which is now raising subscription for this purpose", and that, so amended, said report be adopted.

Said report was approved by more than two-thirds of all the members of the Council, as required by law.

20.—From Board of Commissioners, to vote \$5,000 for reception purposes.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote \$3,180.84, in connection with certain annual expropriations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to vote \$3,000 for the installation of additional electric lamps.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vote \$1,200 for certain repairs to the City Hall towers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to vote \$7,060 for the laying of a permanent pavement on Victoria Square.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to vote \$2,666, to pave St. Francis Xavier street, between Craig and St. James streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to vote \$44,000 for the construction of a sewer in Lumsden avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to vote \$14,000 to construct a sewer in Boyer street, between Rosaire and Jarry streets.